

ARROYO, ESCENARIO DE "ÁFRICA, UN CANTO A LA PAZ"

- Estreno sábado 18 de diciembre en la plaza de Toros de La Flecha.
- 200 niños de los colegios de Arroyo participarán en el musical.

25 de octubre de 2021.- Arroyo de la Encomienda acogerá estas navidades el espectáculo "África, un canto a la paz", un show que desarrolla una fusión de géneros nunca vista hasta la fecha. El estreno está programado para el sábado 18 de diciembre a las 20:00 h en la plaza de Toros de La Flecha.

En su estreno ante el gran público, África desarrollará una puesta en escena impactante, fusionando el teatro tradicional con el contemporáneo, creando decorados operísticos con proyecciones y videomapping. En el espectáculo participan más de una veintena de actores que estarán acompañados por más de 200 niños, de los colegios e institutos de Arroyo de la Encomienda preseleccionados en un casting que se celebrará el día 6 de noviembre en la sala multiusos de La Vega, en horario de 10 a 14. Sergio Sanjuán anima a todos los niños y niñas empadronados a que participen en el casting y vivan, desde dentro, las artes escénicas.

En palabras de Sarbelio Fernández, Alcalde de Arroyo de la Encomienda: "un canto de esperanza es la mejor forma de retomar las actividades en uno de nuestros espacios emblemáticos con el añadido de permitir a nuestros niños convertirse en protagonistas de esa llamada desde el escenario".

Para su productor artístico, Sergio Sanjuán, "África, un canto a la paz", surge de su idea original de "búsqueda de la paz" en todos los ámbitos de la vida y de cómo contar la historia de la humanidad en un formato "nunca antes visto" como es una Opera Pop Teatro Arena.

"El ritmo de vida actual nos ha hecho olvidar la pureza de nuestro verdadero origen, que se basa en la necesidad de los humanos de vivir en sociedad" señala Sanjuán, quien invita a todos a asistir al estreno, ya que "cambiará su forma de ver el mundo". "África, un canto a la paz, es una experiencia única que recordaréis siempre, una obra transgresora que no dejará indiferente a nadie y dará un nuevo giro a las artes escénicas" resalta el productor artístico.

Para Begoña Miñambres, directora de Triodos Bank en Valladolid, "el apoyo de Triodos Bank a través de la financiación de esta obra es parte del compromiso que, como entidad financiera ética y sostenible tenemos con la cultura". "El valor que tienen las diferentes artes para transformar la sociedad es indiscutible, y "África, un canto a la paz" ofrece un mensaje inspirador y reflexivo para todos los públicos, especialmente niños y niñas".

Además de Triodos Bank, patrocinan y colaboran en el proyecto; la Fundación MEG para las Artes Escénicas, CREA SGR, Andy & Lucas y como medio oficial La Ocho de Valladolid.

En su estreno ante el gran público, África desarrollará una puesta en escena impactante, fusionando el teatro tradicional con el contemporáneo, creando decorados operísticos con proyecciones y videomapping.

En el espectáculo participan más de una veintena de actores que estarán acompañados por más de 200 niños de los centros escolares de Arroyo de la Encomienda, preseleccionados en un <u>casting</u> que se celebrará el <u>día 6 de noviembre en la sala multiusos de La Vega</u>, de 10 a 14 horas. Sergio Sanjuán anima a todos los niños y niñas empadronados a que participen en el casting y vivan, desde dentro, las artes escénicas.

África, un canto a la paz, se estrenará el próximo 18 de diciembre en la plaza de Toros de Arroyo de la Encomienda, y se pueden adquirir las entradas a través de la página web del evento www.africauncantoalapaz.com.



